

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réformes dans le secteur des télécommunication: La Ldcb félicite le gouvernement et l'invite à aller plus loin

Dans son discours à la nation du 31 Juillet 2006, le Chef de l'Etat, le Docteur YAYI Boni a annoncé un certain nombre de mesures sociales prises par son gouvernement dans plusieurs secteurs socio-économiques dont celui des télécommunications. Ces mesures ont trait à la possibilité enfin donnée aux consommateurs d'envoyer à partir du mardi 1er Août 2006 des SMS inter réseaux; à la mise en place prochaine de l'Autorité de Régulation des Postes et Télécommunications et à la réduction de l'ordre de 20 à 30%, dans deux mois au plus tard, des prix des produits et services offerts par les opérateurs GSM.

La Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (Ldcb), qui œuvre pour une consommation durable, félicite le Gouvernement pour ses actions qui témoignent une fois encore de la volonté de l'actuelle équipe d'être à l'écoute des consommateurs au Bénin. En effet, les annonces faites par le Chef de l'Etat s'inscrivent en droite ligne des préoccupations objet du combat mené par notre organisation depuis 2001.

Consciente de ce que les télécommunications constituent l'un des leviers essentiels sur lesquels repose le développement d'une nation, la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (Ldcb) a entrepris un certain nombre d'actions en vue de soulager la souffrance des consommateurs surtout dans le sous secteur de la téléphonie mobile GSM. Point n'est besoin de rappeler le plaidoyer fait par notre organisation depuis 2001 en faveur de l'installation d'une Autorité indépendante et compétente de Régulation des Postes et Télécommunications;

la bataille pour une interconnexion intégrale des réseaux, pour une amélioration de la qualité des services et une baisse des tarifs pratiqués par les opérateurs GSM à travers l'organisation de trois marches pacifiques (25 février 2003, 26 Octobre et 22 novembre 2005), des conférences de presse et publiques, des séances de travail avec les opérateurs et les autorités compétentes, des interventions dans les médias, la réalisation des études sur le secteur des télécommunications etc.

La Ldcb voudrait à présent inviter le Gouvernement à amener les opérateurs à la couverture effective et intégrale de leurs zones d'intervention et à l'uniformisation du contenu du concept «unité» dont la durée diffère d'un opérateur à un autre. Elle profite de l'occasion pour informer les consommateurs qu'elle vient de boucler un certain nombre d'études sur le secteur des télécommunications qui seront publiées sous peu. Il s'agit notamment de la réalisation d'une étude comparative sur les coûts et services offerts par les différents opérateurs GSM; de l'actualisation de l'étude sur les cartes pré payées de crédit téléphonique utilisées au Bénin pour communiquer aussi bien à l'intérieur que vers l'extérieur ainsi que d'une étude comparative des services offerts par les cybercafés de Cotonou et ses environs. La Ldcb lance un vibrant appel à tous les consommateurs pour qu'ils se mobilisent à ses côtés afin de soutenir de façon méthodique les actions positives du gouvernement qui concourent à l'amélioration de leurs conditions de vie.

PASSATION DE SERVICE À LA «DDEPS-OP»

Mme Evelyne Gomina s'en va, Louis Ogoudaré s'installe

La direction départementale des enseignements primaire et secondaire (Ddeps) de l'Ouémé et du Plateau a un nouveau directeur. M. Louis Ogoudaré, professeur certifié d'anglais a reçu le témoin de Mme Evelyne Fassinou Gomina, professeur certifié de sciences de vie et de la terre. C'était le vendredi 4 août 2006 dans la salle des fêtes du Lycée Béhanzin de Porto-Novo.

Stafford Abel ADANDE

Né à Idigni dans la commune de Kétou en 1953, M. Louis Ogoudaré le nouveau directeur départemental des enseignements primaire et secondaire a effectivement pris fonction le vendredi 4 août 2006 devant un monde impressionnant d'enseignants, de parents et d'amis venus de plusieurs contrées. La cérémonie de passation de service qui a eu pour cadre la salle des fêtes du Lycée Béhanzin de Porto-Novo a connu beaucoup de discours d'hommage et d'honneur rendus à la directrice sortante, Mme Evelyne Fassinou Gomina. Les témoignages vivants sont grands. Et elle en a reçu énormément des parents, des enseignants, des syndicats et des sages de la ville de Porto-Novo. Fière d'avoir accompli sa mission dans la dignité, l'honnêteté et l'impartialité, pendant deux années scolaires, Mme Evelyne Fassinou Gomina a félicité son

successeur avant de lui souhaiter beaucoup de courage à la tête de la direction. Pour sa part, M. Louis Ogoudaré a promis d'emboîter les pas à son prédécesseur. Il a placé son séjour sous le signe de changement qualitatif dans l'enseignement. Ancien chef service des examens et concours de la Ddeps-Mono-Couffp, ancien censeur du Ceg Aplahoué, ancien directeur du Ceg Dogbo, conseiller pédagogique, M. Louis Ogoudaré est marié et père de quatre enfants.

Le dc Meps installé

Dans la matinée de ce vendredi 4 août 2006, le nouveau directeur de cabinet du ministère des enseignements primaire et secondaire M. Pierre Goudjinou Métinhoué a reçu le témoin de son prédécesseur Cyprien Lokossou. La cérémonie riche en couleurs a connu une grande affluence.

Langspace International

Pour parler Anglais effectivement et en peu de temps

Programme spécial pour parler l'anglais en 26 cours (en groupe ou en particulier)

- Cours du jour
- Cours du soir
- Cours en week-end



- 1 - En 3 mois: cours extensif où vous suivez deux cours de 2 heures par semaine
- 2 - En 1 mois: cours intensifs où vous suivez 2 heures de cours par jour aux heures de votre choix

Creuset de pratique de l'anglais assuré

Ouvert du lundi au vendredi de 10 h à 21h



Les inscriptions sont reçues à tout moment et les cours commencent au début de chaque mois avec au maximum 10 personnes par groupe



Tél: 93 20 15 39/ 95 34 72 47/ 97 19 30 85

Nouveau siège: Carrefour "Cossi" Théodore Béhanzin, 3ème maison à gauche en allant vers Gbégamey